

An den Oberbürgermeister
Herrn Matthias Doht
Markt 2
99817 Eisenach

Mittwoch, 26. Oktober 2011

Anfrage zur Stadtratssitzung August 2008

Eisenacher Mehrgenerationenhaus in der Marienstraße

Das Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend hat den Verein AUDIMAX als Träger in das Aktionsprogramm der Mehrgenerationenhäuser aufgenommen. Unterstützt durch den hiesigen Bundestagsabgeordneten Ernst Kranz feierte der Verein am 19. Juli 2008 in der Eisenacher Marienstraße 57 die Eröffnung des Eisenacher Mehrgenerationenhauses.

Wir fragen den Oberbürgermeister und die fachlich zuständige Dezernentin:

- 1) Wie sieht die Stadtverwaltung die aktuelle und künftige Zusammenarbeit mit dem vom Bund geförderten Eisenacher Mehrgenerationenhaus?*
- 2) Ist eine Verknüpfung des Mehrgenerationenhauses mit ähnlich gearteten Angeboten anderer Vereine zu einem Netzwerk geplant?*

Christiane Winter
Vorsitzende der SPD-Fraktion